

Lissy Winterhoff

Mitinitiatorin des Projektes

„Künstlerhäuser im Dialog“

ein Landes-Bundes-Europaweites Projekt

mit den Künstlerhäuser aus Köln Rhenania, Alteburgerwall, Quartier am Hafen - Köln

Bisherige Ausstellungen innerhalb dieses Projektes:

November - Dezember 2018

„Der Blick - Das Bild - Der Raum“ im Kunsthaus Rhenania

Photographische und installative Arbeiten der ersten gemeinschafts-Ausstellung von KünstlerInnen aus drei Kölner Ateliers

Mai 2019

„Punkt - Linie - Fläche - Raum“ im Quartier am Hafen

Die 3 Kölner Künstlerhäuser in Kooperation mit dem AHA dem „Atelierhaus Aachen e.V.“

Photographische und installative Arbeiten

zur Internationalen Photoszene Köln

November 2019

„Punkt - Linie - Fläche - Raum“ im AHA Aachen

Die 3 Kölner Künstlerhäuser in Kooperation mit dem „Atelierhaus Aachen e.V.“

Photographische und installative Arbeiten

Erste Vorgespräche mit dem Verein der Düsseldorfer Künstler im Juni 2020.

Auswahl weiterer Ausstellungen:

2015

Jahresausstellung des Vereins der Düsseldorfer Künstler

ebenso in den Jahren 2016, 2017, 2018, 2019

„Künstler - Kurator“ Atelierhaus Aachen 2015

2016

„4 Positionen“ Grevy Köln

Internationale Photoszene Köln

„MIXED BAG PARIS“

Internationale Kunstlerausstellung

Gallery rue59 Paris

2017

„Bildräume - Malerei und Plastik“ im Quartier am Hafen

3 Künstlerinnen des Hauses

„Forever Young“

„Künstlerinnen im Dialog mit dem Alter“ im Schloß Willebaldessen in Willebaldessen

2018

„Unter Freunden und Konkurrenten. Kölner Experimente. Eine Klasse für sich.“

Kunsträume Stiftung Horbach

„Köln Paper Pairs“ im Quartier am Hafen

„Fotografie im Quartier am Hafen“

2019

„Der Blick aus meinem Atelier - Industriegebiet Köln-Poll-Deutz und seine Geschichte“

Ein Projekt - Installationsprojekt mit dem Heimatforscher Hans Burgwinkel im Rahmen des

„Artists are Present“ - Festival KH Quartier am Hafen Köln-Poll

2019 - 2020

„175 Jahre Verein der Düsseldorfer Künstler *1844 zwischen Hungertuch und Kunstpalast“

ein historischer und künstlerischer Überblick über die lange Geschichte des Vereins

Stadtmuseum Düsseldorf

2020

FrühjahrskunstSalon

„Verbindungen“

Kunstzentrum Signalwerk Frechen

ausgefallen wegen Corona-Pandemie

Zudem jährliche Teilnahme und an den Offenen Ateliers in Köln rechtrheinisch